

MUNICIPALES 2014

Marc Vuillemot entre en campagne et sort la règle

Le maire sortant a profité de sa déclaration officielle de candidature, hier matin, pour évoquer « la dispersion à droite » et critiquer le « ton des débats »

C'était de notoriété publique mais, hier matin, Marc Vuillemot a officiellement lancé sa campagne, depuis sa permanence de la rue Franchipani. Entouré des représentants des partis rassemblés derrière lui (*lire ci-contre*), le maire socialiste sortant a tout d'abord précisé qu'il présenterait une liste définitive à la mi-février. Il a ensuite évoqué son comité de soutien, créé en décembre et regroupant, aujourd'hui, plus d'un millier de signataires : « C'est représentatif d'une diversité et d'un dynamisme autour de ma candidature ». Cet « élan » est d'après lui « le constat d'une volonté de nombreux Seynois de poursuivre le développement de leur ville de façon harmonieuse et maîtrisée, avec les citoyens eux-mêmes. »

« Des chefs de file venus d'ailleurs »

Il est ensuite revenu sur l'idée, partiellement fautive selon lui, qu'à La Seyne « la gauche et la droite allaient aux élections en ordre dispersé » : s'il a reconnu qu'il existe « d'autres candidatures se réclamant de la gauche à La Seyne », il a aussi estimé



Entouré de ses soutiens, le maire sortant a lancé un appel aux autres candidats : « Je souhaite que la campagne se déroule dans le respect mutuel. » (Photo E. Estrade)

que « l'ensemble des sensibilités de gauche de la ville » était avec lui. Il a aussi posé, et répondu, à cette question : « Est-ce que la gauche est dispersée comme l'est la droite ? Désolé, mais pour moi la réponse est non. Je vous fais remarquer que, depuis des mois, les différents courants nationaux de la droite et de l'extrême droite, représentés à La Seyne, se disputent âprement leur leadership... Alors, certes, l'investiture du parti de Sarkozy et de Copé est attribuée à l'un de ses candidats, mais les autres courants ? »

Besoin d'un cap

Il s'est ensuite agacé du « ton des débats », à sa droite particulièrement : « Avez-vous vu la pauvreté du contenu des propositions ? Avez-vous vu le niveau des attaques et l'agressivité au sujet des projets en cours, comme le casino ou l'atelier mécanique ? » Et de comparer ces manœuvres à « une course d'écuries fébriles en concurrence ». « C'est regrettable dans cette période où La Seyne a besoin de sérieux et a, surtout, besoin d'un cap. »

Une vision de la campagne qui ne « le réjouit pas du tout », car « ce sont l'image et la dignité de La Seyne qui sont en jeu ». Il a souhaité « que cette campagne se poursuive dans le sérieux et dans le respect mutuel ». Insistant : « Je ne vois, pour l'instant, que des chefs de file venus d'ailleurs, méconnaissants, et, pour certains, méprisants carrément les gens. Je vois trop peu de confrontations démocratiques, d'informations, de convictions. » A bon entendeur...

J. P. jpoillot@nicematin.fr

Ils sont derrière le maire

Le Parti communiste français (PCF) et son représentant seynois, Anthony Civettini : « Battre la droite et l'extrême droite est notre combat de toujours, mais faire échec à toutes les politiques d'essence libérale est aussi important pour porter les colères et redonner l'espoir à gauche en répondant aux immenses exigences populaires. Certains pourraient nous dire : le PS local est-il mieux que le PS national ? Notre seule boussole est la réponse aux besoins des populations avec, pour axe essentiel, l'alternative à l'austérité. De plus, les accords conclus localement n'auraient jamais pu voir le jour si le PS local était voué aux Solfériniens. »

Le Parti radical de gauche (PRG) dont fait partie Claude Astore, adjoint à l'urbanisme : « L'élection municipale incarne le service de proximité, la qualité de vie au quotidien, bref, la politique de terrain (...) Marc Vuillemot nous a démontré lors du mandat qu'il termine qu'il était la personne de circonstance. » Europe Ecologie Les Verts (EELV), par la voix de Denise

Reverdito, a décidé d'être aux côtés de Marc Vuillemot pour, notamment, « éviter la division à gauche face à la montée du FN », « avoir une présence accrue des écologistes dans la gestion municipale, confortée par le score obtenu aux élections cantonales de 2011 (8,44 %) », ou encore parce que « durant ce mandat, nous, écologistes, avons vu peu à peu la municipalité prendre des décisions qui nous ont semblé aller dans le bon sens ».

Le Mouvement républicain et citoyen (MRC), avec Toussaint Codaccioni, adjoint au sport : « La Seyne a besoin de continuité (...) Si notre premier mandat nous a permis de mettre en œuvre de nombreuses tâches et missions correspondantes aux aspirations des Seynois et à la reconstruction sociale, sportive et économique, elle a aussi fait vivre ce qui à nos yeux compte beaucoup : la démocratie participative. »

Marc Vuillemot a également affirmé qu'il avait le soutien du Parti occitan (PO) et du Nouveau Parti anticapitaliste (NPA).